

みんなが主役 豊岡小







平成26年7月18日 No.7 銚子市立豊岡小学校 中西 健

44日間の夏休みがスタート

1学期があっという間に過ぎてしまいました。

遠足や修学旅行など、大きな行事もたくさんあった1学期。日々が充実していたからこそ、こんなにも時がたつのを早く感じたのかも知れません。4月に入学した1年生がすっかり小学生らしくなったように、72日間の1学期で、それぞれにたくましくなった子どもたち。昨日、校長室で今学期のめあてと自分の頑張りを一人一人振り返りました。たくさんの子が1学期のめあてを達成しました。残念ながら達成できなかった子も、もう少しというところでした。本当にみんなよく頑張りました。本日、お渡し、ました通知要には、子どまたち一人の頑張りを担任の思いを込めて記載しまし

本日、お渡ししました通知票には、子どもたち一人一人の頑張りを担任の思いを込めて記載しました。御家庭でも、お子さんをほめ、励まし、次への意欲につなげてください。

さて、明日から、44日間の長い休みに入ります。この長い休みをどのように過ごすかで、2学期に大きな差が生まれます。そこで、今日の終業式では、私から子どもたちに次の三つのお願いをしました。一つ目は、「生活のリズムを保つこと」、二つ目は「本をたくさん読むこと」、三つめは「家庭学習をしっかりやること」です。

9月1日には、明るくやる気にあふれた子どもたちの笑顔にあえることを楽しみにしています。

かえでプラン進行中!

畑の先生 ご指導ありがとうございます!



【1・2年生サツマイモ】



【4年生ジャガイモ】



【6年生スイカ】



こんなに元気に育っています。



【3年生ニンジン】



【5年生バケツ稲】

今年の豊岡の畑も、畑の先生の御指導のおかげで、作物がすくすくと成長しています。今、畑は、とても賑やかです。8月の初めには、スイカの収穫と出荷を行う予定です。8月21日には、ジャガイモの収穫、9月には稲の刈り取り、10月にはサツマイモとニンジンの収穫が待っています。今年の「かえで集会」は10月22日に予定しています。多くの皆様のお越しをお待ちしています。

まさに熱演でした!

7月10日(木)の保護者会には、お忙しい中、多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。当日行われた、民話芸術座による芸術鑑賞教室はいかがだったでしょうか。



6年生の七野涼花 さんが、お千代役で 出演しました。



朗読劇に出演した6年生。遠藤先生との息もぴっ。 たりです



最後に、御礼の言葉と花束で感謝 の気持ちを伝えま した。

での年日一し方と大々にとんもてを術かしまのもも練と民晴さ、6はどのまたで高調話らいこ年ののもも練と民晴さ、6はどのまのはあの生のしまが、6はどのまででででありまりであります。 大々にものしまのしまが、6 乗精露のた。堂力であります。